

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



WILLKOMMEN AUF DEM WIENER WIESN-FEST

Traditionelles Brauchtum, mehr als 400 Stunden volkstümliche Musik in drei Festzelten, Feierlaune und eine große Portion Lebensfreude - all das steht auf dem Programm, wenn das dritte Wiener Wiesn-Fest startet.

Das größte Volksfest Österreichs zieht von 19. September bis 6. Oktober 2013 auf die Kaiserwiese im Prater ein. Die Kastelruther Spatzen, Petra Frey, Marc Pircher oder die Trenkwalder - das sind nur einige jener Volksmusik- und Schlagerstars, die zum Mitsingen und Mitfeiern laden.

Neu im Programm: Der Wiener Wiesn-Fest Tag

Bereits mehr als 320.000 Gäste begeisterte Österreichs größtes Volksfest in den ersten beiden Jahren. Die dritte Auflage, die unter dem Ehrenschutz des Wiener Bürgermeisters Michael Häupl steht, bringt viel Neues - wie den Wiener Wiesn-Fest-Tag, der von 11 bis 18 Uhr in allen drei Festzelten und im Wiesn-Dorf die Gäste mit stimmungsvoller Musik und zünftiger Gaudi **bei freiem Eintritt** willkommen heißt.

Alle Bundesländer vertreten

Einen weiteren Höhepunkt stellt das „**Goldene Österreich**“ dar. Unter diesem Motto werden alle neun Bundesländer begrüßt. Die schönsten Regionen Österreichs zu Besuch in der Hauptstadt. Nach dem offiziellen Fahnenhissen auf der neuen Festbühne am Wiesndorf-Platz stellt sich jedes Bundesland am jeweiligen Tag auf dem gesamten Festgelände und in den Festzelten mit seinen Repräsentanten, Bräuchen, Traditionen und natürlich seiner Musik vor. Das Wiener Wiesn-Fest macht es möglich.

Neben den Festzelten, die Platz für rund 4500 Gäste bieten, und der ORF Wiener Wiesn-Fest-Alm öffnet dieses Jahr auch erstmals der Winzer-Stadl für alle Weinliebhaber seine Pforten. Und ab 18:30 Uhr beginnt die einzigartige Wiener Wiesn-Fest-Party mit Top-Konzerten der besten Party-Bands - Feierlaune und Stimmung pur sind garantiert. Weitere Informationen unter www.wienerwiesnfest.at